

## Exponen a delegado provincial problemáticas y necesidades del CESFAM San Manuel

**E**n una audiencia solicitada por el presidente de la Junta de Vecinos de Ulmén, Claudio González, el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, conoció alguna de las principales problemáticas que afectan al CESFAM San Manuel, que atiende al sector sur rural de la comuna de Melipilla, instancia en la que también participaron Mónica Adasme, directora del CESFAM San Manuel; Poullette Leyton, funcionaria del recinto de salud; y Carlos Palacios, del Departamento de Obras de la Corporación Municipal, quienes fueron convocados por el dirigente vecinal para ser parte del encuentro de trabajo.

El delegado provincial, Bastián Alarcón, detalló que se abordó temas de regularización del terreno del centro de salud, la gestión de avanzar en mejorar el actual sistema eléctrico, y temas de conectividad, fueron las principales materias tratadas, valorando con ello la reunión, reafirmando su compromiso de trabajar en conjunto para gestionar soluciones a las problemáticas expuestas.

"Nos reunimos con la directora del CESFAM San Manuel, funcionarios del CESFAM y de la Corporación municipal, para abordar diferentes temáticas relacionadas con la mejora del servicio del CESFAM, en las cuales nosotros podemos aportar con colaboración y gestión. Esto tiene que ver con regularización de la propiedad, y con la mejora en materia energética para el centro, y otros relacionados a postulación de proyectos para la mejora de la infraestructura", detallando que se acordó reuniones periódicas para avanzar en las diversas materias que afectan al centro de salud.

Mónica Adasme, directora del CESFAM San Manuel, destacó la importancia de la reunión. "Fuimos invitados por el Presidente de la Junta de Vecinos de Ulmén, en conjunto con el delegado Alarcón. Nos reunimos para ver temas de coordinación de nuestro centro de salud, y poder entregar una mejor atención a nuestros usuarios del sector sur rural. Nosotros estamos con una problemática con el tema del rol del terreno, que nos imposibilita avanzar en cosas básicas que necesitamos, como electricidad, calefacción, y eso fue principalmente la reunión de hoy".

Por su parte, Claudio González, presidente de la Junta de Vecinos Los Maitenes de Ulmén, explicó que "la idea fue juntar a la directora del CESFAM San Manuel, porque nosotros tenemos una problemática de energía en el sector, lo que les complica su trabajo, tienen problemas para atender a las personas y en los box por el tema eléctrico. Por eso nos juntamos con el delegado Bastián Alarcón, porque nos quiso atender para avanzar en eso y lograr algo positivo pronto", añadiendo que además "se abordó el tema de transporte



para pacientes crónicos, accesibilidad al sector y desmalezamiento del camino", enfatizando en la importancia del encuentro, "porque las cosas se solucionan en conjunto", concluyó.